## 2012アセンション日記

## 光蓮

2012年12月、宇宙史最大最終の時を迎えました。

アセンション・ゲイトの向こうに、金色に輝く無限の光の世界を感じます。 その光を目指して NMCAA に参加する以前は、自分自身と周囲の人のためと いう狭い視点でありました。

NMCAA で、根源家族の皆さんと共に学ばせて頂き行動する中で、その視点は宇宙全体へと大きく広がっていきました。

大なり小なり updown しながらも、喜愛とスッポン根性でここまで来ましたが、ふと気付くと、そのような変調が随分少なくなっていました。

それは今年の10月に参加したアセンション・ツアー以降、特に感じられます。

このアセンション・ツアーでは、自己の魂のエネルギーを明確に観じ、高次と地上の根源家族の「三位一体」による無限の愛と光のシナジーを体感しました。

そして、自己の魂が設定した役割と、根源家族との「絆」、その真の意味 を頭での理解だけではなく、深いレベルで思い出すことができました。

それ以降、ハートの愛は安定し、日常の出来事にも真の愛からブレることがなくなり、揺らいでも即センタリングできるようになりました。

自分が「愛と光そのもの」と成り、絆があれば、何があっても大丈夫!深刻にならず全てを信頼し、楽しめるゆとりさえ感じられるようになりました。

また、地上セルフの願いは、規模は違えども根源神・高次・ハイアーセルフと同じであると明確に思い出すことができました。

地上セルフは、地球を愛の星にしたい、その愛と光を宇宙中へ響かせたい、 そして全ての存在が真に活き活きと輝くことを望んでいます!!

そのサポートがしたくて、今ここに在り、根源へ向かって共に進化すること、それしかしたくないのです!!!

そのための「言挙げ」を何度もしてきましたが、「請願する」ということが、今一つピンときていませんでした。それを先日担当ファシリテーターの方から「体験談」としてエネルギーと共に伝えて頂いた時、地上セルフがハッとして、うるうると胸がいっぱいになりました…。

全ての進化とは永遠・無限。全体のお役に立つために、地上セルフが「自らの力でハイアーセルフと一体化」できるよう、更に更に邁進することが

何よりも幸せであり、その幸せのエネルギーを発神し続けることで全ての 進化のお役に立てるのだと、今、確信しています!!!